



# CROUY INFOS

## Février/Mars 2016

### Sommaire:

#### Page 1:

- L'édito
- Sommaire

#### Page 2:

- La Vendéenne
- Le palmarés sportif
- Vainqueurs du concours Crouy fleuri.
- Travaux de Voirie

#### Page 3:

- Entretien avec...

#### Page 4:

- Maintenance de l'eau
- Développement économique
- Café citoyen

### Edito:

#### 2015, une année à oublier ?

2015 fut une drôle d'année.

Et pourtant, elle n'a pas été drôle, loin s'en faut.

Des attentats, des changements qui s'annoncent de plus en plus marqué au niveau politique mais plus largement au niveau d'une évolution des mentalités en France mais également en Europe.

Récemment, part exemple, les élections espagnoles ont souligné la montée d'un parti d'extrême gauche inexistant il ya 2 ans encore, alors que c'est l'extrême droite qui se fraye son chemin en Europe. Oubliée l'histoire du siècle dernier et le danger de laisser les extrêmes accéder au pouvoir ?

Qu'allons-nous faire de tout cela ?

Quel est le rôle des communes et des citoyens dans cette situation ?

Et bien, je crois encore (incorrigible optimiste que je suis), que notre rôle est central. Après tout, l'attitude des électeurs n'a t'elle pas montré le peu de confiance dans nos hommes politiques ? Si nous avons confiance en quelqu'un, ça doit être en nous et dans les associations, les initiatives locales et citoyennes, toutes les personnes qui travaillent pour leur bien-être mais qui se trouve être le nôtre aussi car ils vivent parmi nous et rencontrent les mêmes soucis.

Il est difficile de faire sortir les Crouyssiens de leur foyer, de les faire se joindre aux autres, et c'est normal, notre vie d'homme du 21ème siècle nous pousse au repli.

En 2016, luttons contre cette tendance, relier nous aux autres, nous avons besoin de notre prochain, nul ne peut affirmer le contraire.

Aidons, donnons, partageons, bavardons, sourions...pas un jour en solitude, toutes les occasions sont bonnes.

Ne laissons pas la tendance à l'enfermement, à la peur nous gagner.

C'est prouvé, lorsque l'on est conscient de ce que l'on vit et que l'on apprécie l'instant, on est plus heureux.

Je vous souhaite donc d'apprécier chaque rayon de soleil dans tous les sens du terme.

Laetitia Quémart, Adjointe à la Communication.

La Mairie de Crouy est à votre service

Du lundi au jeudi de 8h à 12h - 13h30 à 17h30

sauf les mardis et vendredis à 17h

Tel: 03.23.53.14.12 / Fax 03.23.59.23.92

Site internet: [www.ville-crouy.fr](http://www.ville-crouy.fr)

Mail: [mairie.crouy02@orange.fr](mailto:mairie.crouy02@orange.fr)

Dépot légal  
Mairie de CROUY  
Directeur de Publication  
M.Moitié Daniel

Avec la participation de :  
Wallerand Ophélie stagiaire  
de Terminale Communication  
Graphique à St Vincent de Paul.



## ASSOCIATION LA VENDEENNE

Trois jeunes membres de l'association la Vendéenne ont participé au Championnat de France de pétanque qui s'est déroulé à Nevers (Nièvre) les 22 et 23 août dernier.



De gauche à droite:  
 Benjamin GUERIN Champion de l'Aisne tête à tête junior,  
 champion de l'Aisne triplette junior,  
 champion de Picardie triplette junior.  
 Valentin BRITO vice champion de l'Aisne junior tête à tête  
 et vice champion de Picardie en triplette  
 et Romain LAPLACE champion de l'Aisne triplette minime  
 et vice champion de Picardie

**Bravo à tous les trois !**

**L.Q**



Les récipiendaires de Crouy fleuri.



Le palmarès sportif.

## Travaux de Voirie prévus en 2016

Fin du 1er semestre: Rue Henri - Barbusse  
 Rue de l'Abbé Denis Legrand  
 (devant le portail de l'église)  
 Rue de la Gare (entrée de l'entreprise C.M.I  
 avec les rails traversant la route)  
 Rue du Capitaine Peal (jusqu'au 1er pont)

Dernier trimestre: Rue Maurice Dupuis (virage, au niveau des palettes)  
 Rue du 5e Zouave (le haut, après  
 intersection avec la rue des Pinsons)  
 Rue des Fauvettes (trottoirs)  
 Sente Many (jusqu'aux Ecuries)



## Entretien avec... Ginette Platrier, little big woman ?

Crouyssienne d'adoption, ayant fait toute sa scolarité à Crouy, elle y a vécu de longues années. Après une formation de secrétaire comptable, elle démarre sa carrière à la Sucrerie de Bucy-le-long.



En 1976, M. Platrier, son époux crée la SOREBAT (Société de Réalisations du Bâtiment) avec 4 salariés. En 1982, en pleine crise du bâtiment, il reprend un emploi à la sucrerie et c'est Mme Platrier qui devient gérante de la société, à mi-temps pour démarrer et en complément de son poste de secrétaire.

En 1995, la petite entreprise a bien grandi et devient SARL, Mme Platrier devient donc PDG. La société emploie alors 25 personnes.

Elle cédera son entreprise en janvier 2016 avec un effectif de 35 salariés. Mère de 2 enfants (et mamie de 3 petits-enfants), elle allie les deux rôles, maman et chef d'entreprise, qui plus est à une époque où bien peu de femmes osaient. Comme elle l'explique, fille d'immigrés portugais, elle se sentait davantage l'obligation de réussir par besoin de reconnaissance sans doute.

Comment s'organise-t-elle au quotidien ? C'est simple, Ginette Platrier est un bourreau de travail (même si le terme n'existe pas au féminin), elle se lève tôt et travaille souvent jusqu'à 20h00.

Son bureau se trouve au début dans sa maison crouyssienne et elle avoue avoir laissé brûler quelques plats à cause d'un appel plus long que prévu (pas de téléphones sans fil à ses débuts !).

Ses secrets : le respect des salariés, une grande rigueur et suffisamment d'autorité pour s'imposer dans ce monde d'homme. Car oui, elle a subi les réflexions machistes et les débuts furent difficiles pour la jeune femme. Mais elle s'est accrochée, apprenant sans relâche. Si sa curiosité fut un atout indéniable, elle a également bénéficié du support de son mari et du

savoir-faire de chefs d'équipe efficaces.

Elle travaille donc d'arrache-pied, impose le respect par sa rigueur et son exigence d'un travail de qualité, soulignant que les femmes ont souvent ce coup d'œil plus précis pour voir ce qui ne va pas. La finition des chantiers doit être impeccable.

Et quelle satisfaction alors de voir un bâtiment terminé là où il n'y avait rien auparavant. Cette soif de « construire » ne l'abandonne pas. Proche de l'hyperactivité, elle enchaîne les réalisations.

Retraîtée, elle en profite pour s'investir dans la représentation syndicale à partir de 1998 et entre à la FFB (Fédération Française de Bâtiment) locale dont elle deviendra présidente en 2009 (Fédération qui représente environ 7500 salariés). Elle s'est investie, entre autre, dans la formation, la transmission des entreprises, les affaires sociales. Elle fut également Conseillère municipale de la ville de Soissons et elle est membre du Conseil Economique, Social et Environnemental au Conseil Régional depuis 2013. Enfin, récompense d'un beau parcours, elle s'est vue remettre la Légion d'honneur en 2012. C'est sûr Ginette Platrier ne fait pas les choses à moitié. Après s'être illustrée dans le bâtiment, gageons que son engagement ne fait que commencer. La liste complète de ses activités est trop longue pour être détaillée mais impressionnante pour une seule personne.

Cela dit, Ginette s'arrête parfois de courir et prend tout de même le temps de cultiver son jardin, s'adonnant surtout à sa passion pour les fleurs tout comme de nombreuses femmes.

Qu'on se le dise, les femmes ont toute leur place dans le bâtiment et plus généralement à des postes à responsabilité. Alors Mesdames, osez suivre l'exemple de Ginette Platrier et dites-vous que rien n'est impossible lorsqu'on a du cœur ... à l'ouvrage.

Mes remerciements à Ginette Platrier pour son accueil et le temps accordé à cet entretien.

L.Q

### Les gestes qui sauvent:

Le Ministère de l'intérieur organise des séances d'initiation gratuites d'environ 2 heures afin de connaître certains gestes utiles pour sauver des vies : (masser, défibriller et traiter les hémorragies).



Le calendrier de ces sessions (accessibles au + de 10 ans) est consultable sur le site [www.aisne.gouv.fr](http://www.aisne.gouv.fr)

# Maintenance de l'eau 2015



En décembre dernier, les deux pompes de la station des Rochettes, descendant jusqu'à moins 60 mètres, ont été retirées afin de les nettoyer car les crépines étaient colmatées. Pendant une quinzaine de jours, Crouy a été alimenté en eau potable par SOISSONS (SIPRODES) et nous les en remercions pour ce dépannage qui s'est prolongé une 3ème semaine car il fallait ménager l'exploitation pendant la reprise du pompage. Cette opération de décolmatage a permis de récupérer 10m<sup>3</sup>/h, soit un débit maximum de 24m<sup>3</sup>/h.



## Développement Economique



Le parc du plateau:

7 entreprises

560 emplois

Le parc des entrepôts  
et des taillepieds:

20 entreprises

420 emplois

Le parc Gouraud:

117 entreprises

780 emplois

Les emplois dans les entreprises implantées dans les zones aménagées par la Communauté d'Agglomération.



## PROCHAIN CAFE CITOYEN

A la Bibliothèque de Crouy, le 22 MARS 2016 à 18h00.



Discussion autour de la place de la Communication dans la société.

